

Turkmenische Schüler nahmen vom 10. bis 15. Januar dieses Jahres an der XXII. Internationalen Zhautykov-Olympiade in Mathematik, Physik und Informatik in Almaty (Republik Kasachstan) teil und gewannen 16 Medaillen.

Neben den talentierten Jugendlichen aus Turkmenistan nahmen über 610 Schüler aus Aserbaidschan, Belarus, Bulgarien, Georgien, Armenien, Kasachstan, Kirgisistan, der Mongolei, Pakistan, Russland, Rumänien, Tadschikistan, Indonesien, Indien und Usbekistan an diesem renommierten regionalen Wettbewerb in Mathematik, Physik und Informatik teil.

Am 19. Januar fand in der Sekundarschule Nr. 135 in Aschgabat, die Englisch als Unterrichtsfach anbietet, eine Feier zur Ehrung der Schüler statt, die bei der internationalen Olympiade hervorragende Ergebnisse erzielt hatten.

«**THE ASHGABAT TIMES**».